



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA PROREGION

Unidad Ejecutora de Programas Regionales

*"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"*

### **NOTA DE PRENSA N° 016- 2013-PR/GRC**

## **Cutervo: Hoy reinician trabajos de saneamiento**

Con la finalidad de dar solución al paro que vienen acatando los trabajadores de la empresa constructora de saneamiento I&SCGSA, funcionarios del Gobierno Regional Cajamarca viajaron a Cutervo para dialogar y tomar acuerdos entre ambas partes, que permitan continuar con los trabajos que vienen ejecutando en el proyecto de saneamiento.

La reunión se realizó el jueves último a las 10am en el salón parroquial, a la que fueron convocados los trabajadores y autoridades. La mesa de diálogo estuvo presidida por el director ejecutivo de PROREGION: Arturo Fernández Figueroa, el Gerente General, Lelio Sáenz Vargas, el Consejero Porfirio Medina Vásquez, el Gerente de Cutervo, Luis López Aguilar, entre otros.

Durante más de una hora se trató el tema prioritario (pago a los trabajadores), que fue lo que motivó a los obreros tomar esta medida de fuerza desde el 24 de abril, también se abordó el tema de cuentas pendientes de la empresa BM3 con algunos proveedores y trabajadores.

Otro de los puntos fue, que en algunas calles los moradores no dejan ingresar a la empresa actual I&SCGSA, que realice los trabajos de saneamiento por la pérdida de confianza en la empresa BM3, que por mucho tiempo ocasionó mal estar, obstaculizando el tránsito peatonal y vehicular.

Transcurridas las 3 horas de diálogo se tomaron los siguientes acuerdos:

- PROREGION exigió a la contratista, reconocer los 12 días perdidos a los trabajadores.
- La empresa I&SCGSA, debe hacer efectivo el pago de sus obreros a más tardar el miércoles 15 del presente.
- Los trabajos se estarán reiniciando en el transcurso de la presente semana.
- A los proveedores y trabajadores que les deben de trabajos realizados, hacer llegar sus documentos a la unidad de sostenibilidad de la inversión (USI) de PROREGION, para que se buque la solución a través de un juez.
- Se conformarán comités interinstitucionales que evaluará los trabajos realizados por la empresa, y no se recepcionará la obra, antes que se levanten las observaciones.

El Ingeniero Arturo Fernández, agradeció la disponibilidad que tuvieron los trabajadores en dialogar con ellos, lo que permitió tomar acuerdos que permitan la continuidad del proyecto que va en bien de la salud, progreso y desarrollo de Cutervo.

Nota:

La empresa BM3 que fue tan cuestionada, tuvo que contratar a la empresa I&SCGSA, para que continúe con los trabajos desde setiembre del 2012.

El avance actual de la obra es del 70% físico y financiero.

***Se agradece su difusión.***

***Cajamarca, 13 de mayo del 2013.***

***PROREGIÓN ¡POR UNA GRAN REGIÓN!***